

RESULTADOS POSITIVOS EN LA PRODUCCIÓN NACIONAL DEL MES DE JULIO

El cobre y la plata crecieron por cuarto mes consecutivo y el zinc demuestra incrementos en los últimos cinco meses

Según el reporte de la Dirección de Promoción Minera de la Dirección General de Minería del Ministerio de Energía y Minas (MEM), en julio de 2013 se incrementó la producción de cobre en 13.68%, molibdeno en 10.97%, zinc en 4.81% y plata en 1.90%, respecto a lo reportado en similar mes del año anterior.

COBRE

La producción nacional de cobre en julio de 2013 fue de 124,961 T.M.F. que en comparación a lo producido en julio del año pasado se incrementó en 13.68%. Se explica por el incremento reportado en las unidades cupríferas de la empresa Xstrata Tintaya (398%) principalmente en su unidad minera Antapaccay, además de las empresas El Brocal (358%) y Los Quenuales (26%), destacando también el incremento en 13% por parte de Antamina, primer productor de cobre del país. Por otro lado, importantes productoras como Southern Peru Copper Corporation y Sociedad Minera Cerro Verde, reportaron una reducción en su producción del orden del -4% y -7% respectivamente. En tanto, el acumulado enero-julio, fue de 750,412 T.M.F, que es mayor en 4.29% a lo registrado en similar periodo del año 2012.

MOLIBDENO

La producción nacional de molibdeno en julio de 2013 ha crecido 10.97%, pasando de 1,521 T.M.F. a 1,688 T.M.F. Este crecimiento se explica por la mayor producción alcanzada por la empresa Cerro Verde (53%) y Southern Peru Copper Corporation (14%). Por el contrario Compañía Minera Antamina, descendió su producción en 15%. Respecto al periodo enero-julio se ha registrado una reducción de 11.54% respecto a lo registrado en 2012.

ZINC

En tanto la producción nacional de zinc en julio de este año fue de 113,152 T.M.F. que aumentó 4.81% respecto a idéntico mes del año pasado, debido al incremento en la producción de Antamina, Volcan y Milpo, empresas que representan más del 50% de la producción total de zinc del país, e incrementaron su producción en 42%, 23% y 1% respectivamente. Asimismo, es importante mencionar el incremento reportado en la producción de Compañía Minera Atacocha que fue de 20% y de Compañía Minera Santa Luisa en 18%. Por otro lado, Empresa Administradora Cerro ha descendido en -53% en comparación a similar mes del año anterior. En relación a la producción acumulada en los meses de enero - julio 2013, se observa un incremento de 7.56% respecto al mismo periodo del año previo.

PLATA

La producción nacional de plata también reportó crecimiento en julio de este año (1.90%), al registrar 306,056 Kg. finos. Compañía de Minas Buenaventura es la principal productora argentífera del país representando el 14.82% de la producción total. La producción reportada por empresas de capitales peruanos representa el 44% del total en comparación a similar mes del año anterior. En el acumulado del 2013 (2'030,564 Kg. Finos), la cifra alcanzada es mayor en 1.42% respecto al año 2012.

PRODUCCIÓN DE MINERALES POR PRINCIPALES PRODUCTOS

PRODUCCION	Unidades	JULIO			ENERO - JULIO		
		2012	2013	Var % 2013/2012	2012	2013	Var % 2013/2012
Cobre	TMF Grs.	109,926	124,961	13.68%	719,519	750,412	4.29%
Oro	Finos	13,714,551	13,134,788	-4.23%	99,359,193	88,742,687	-10.68%
Zinc	TMF	107,955	113,152	4.81%	752,611	809,540	7.56%
Plata	Kg. Finos	300,339	306,056	1.90%	2,002,113	2,030,564	1.42%
Plomo	TMF	23,403	22,033	-5.86%	145,647	149,199	2.44%
Hierro	TLF	616,939	575,144	-6.77%	3,911,351	4,383,530	12.07%
Estaño	TMF	1,890	1,872	-0.96%	15,226	12,988	-14.69%
Molibdeno	TMF	1,521	1,688	10.97%	10,275	9,089	-11.54%
Tungsteno	TMF	39	3.57	-90.80%	295	29	-90.14%

Fuente: Ministerio de Energía y Minas

San Borja, 29 de agosto de 2013